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Redacción editorial

ONTIER fortalece su departamento de Laboral
con la incorporación Ana Gómez

La abogada, nueva socia de ONTIER y actualmente vicepresidenta de la Asociación Nacional de

Abogados Laboralistas (ASNALA), destaca que, aunque se está saliendo de la recesión, todavía hay

mucho por hacer en el terreno laboral. “Tenemos que seguir apostando por el empleo de calidad y por

unas relaciones laborales seguras para ambas partes y lo suficientemente flexibles”, comenta la letrada. 

Gómez también comentó que los abogados laboralistas deben aprovechar la larga lista de reformas de

los últimos años en beneficio del cliente. “El abogado laboralista no puede perder de vista, hoy más que

nunca, que debe dar posibles soluciones a problemas concretos, de manera ágil y a un precio razonable,

teniendo muy en cuenta que si asesora a empresa, su respuesta debe coadyuvar de la mejor manera a la

operativa y estrategia de negocio del cliente”, comentó Gómez. 

Según el consejero delegado de ONTIER, Bernardo Gutiérrez de la Roza, el fichaje de Ana Gómez se

enmarca dentro la estrategia de fuer
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